

Walikota Payakumbuh Apresiasi Upaya Jasa Raharja dan Kepolisian Dalam Menurunkan Angka Laka Lantas

JIS Sumbar - PAYAKUMBUH.KINERJA.CO.ID

Jun 13, 2023 - 18:28



PAYAKUMBUH - Kepala Jasa Raharja Cabang Sumatera Barat, Raihan Farani beserta jajaran melakukan silaturahmi sekaligus audiensi dengan Wali Kota Payakumbuh, Drs. H Rida Ananda, M.Si, di Balai Kota Payakumbuh, Senin, 12 Juni 2023.

Turut hadir Kanit Gakkum Polres Payakumbuh IPTU Doni Putra, SH, Kepala UPTD Penerimaan Pendapatan Daerah Payakumbuh Yanidar dan Kepala Jasa Raharja Putera Mira Alida.

Walikota Payakumbuh menyambut baik silaturahmi ini serta mengapresiasi ketiga instansi yaitu Jasa Raharja, Kepolisian dan Dinas Pendapatan Daerah di Payakumbuh atas capaian kinerjanya selama ini.

“Kami sangat mengapresiasi atas kerja keras dan upaya Bapak Ibu untuk memberikan pelayanan terbaiknya kepada masyarakat di Payakumbuh” ujar Rida.

Dia mengapresiasi kinerja Kepolisian yang telah melakukan inovasi memberikan fasilitas kepada para pelajar untuk berangkat sekolah menggunakan kendaraan yang telah di sediakan Polisi, agar mereka tidak mengendarai kendaraan bermotor ke Sekolah.

“Ini merupakan suatu inovasi yang baik untuk menekan angka kecelakaan lalu lintas” jelas Rida.

Wako Payakumbuh juga mengapresiasi kinerja Jasa Raharja di daerah setempat. Menurutnya, telah banyak masyarakat yang sangat terbantu dengan keberadaan Jasa Raharja, dimana bantuan biaya pengobatan dan santunan meninggal dunia yang diberikan Jasa Raharja sangat meringankan beban korban kecelakaan.

“Proses santunan mudah, cepat, dan tanpa ada biaya sepeserpun menjadi keunggulan layanan Jasa Raharja” ujar Walikota Payakumbuh.

Kepada Dinas Pendapatan Payakumbuh, pihaknya juuga mengapresiasi atas upaya yang telah dilakukan guna meningkatkan kepatuhan masyarakat dalam melakukan pembayaran pajak, sehingga berpengaruh terhadap tumbuhnya penerimaan pendapatan Kota Payakumbuh.

Dalam kesempatan itu, Kepala Jasa Raharja Cabang Sumbar Raihan Farani mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas sinergi yang telah berjalan baik di wilayah Kota Payakumbuh.

“Jasa Raharja saat ini tidak hanya terfokus pada pemberian santunan, namun juga kepada aspek pencegahan kecelakaan. Pencegahan ini tidak bisa dilakukan sendiri, stakeholder yang berada di forum komunikasi lalu lintas (FKLL) terus intens melakukan tugas dan fungsinya, demi mewujudkan masyarakat yang berkeselamatan,” sebut Raihan.